

Josefina Lerena Acevedo de Blixen.

Hemos perdido una noble escritora y una gran dama uruguaya con la muerte de Josefina Lerena Acevedo de Blixen.

Dedicada hace años a su trabajo literario y al estudio y meditación que él requería, la señora de Blixen había elegido una vida recogida, en la intimidad de su hogar, que fue siempre modelo de altas virtudes.

Los anales de nuestro ambiente social guardan la huella de su paso que se singularizó en los salones tradicionales por su señorío ejemplar digno de una brillante época de la vida montevideana.

Josefina Lerena Acevedo de Blixen unió en sí los caracteres más típicos de la femineidad con la inteligencia fuerte que en algunos momentos de su obra literaria hace evocar el intenso rigor varonil. Sus libros son ricos en esos diversos rasgos; el pensamiento hondo y delicado, la sensibilidad y la gracia, la afirmación certera.

Todo eso fue el don de su vida generosa y de su obra que integra un buen capítulo de la literatura uruguaya.

En el acto de su sepelio exaltaron esas virtudes el escritor Rodolfo Fonseca que habló en nombre del Pen Club y la poetisa Esther de Cáceres asumiendo la representación de los íntimos amigos de la Sra. De Blixen, cuya pérdida sufre nuestra sociedad como un gran duelo.